



# BAD SALZUFLEN

## LIPPISCHES STAATSBAD SEIT 1818

### ***Pressemitteilung***

**Europäische Mobilitätswoche vom 16. bis 22. September – Kurstadt Bad Salzuflen ist mit dabei**  
**Highlights: ermäßigter Fahrradverleih, Rollator-Tag und Codierungsaktion mit Aktionspartnern**  
Bad Salzuflen (13. September 2024). Anlässlich der Europäischen Mobilitätswoche vom 16. bis 22. September 2024 haben die Stadt Bad Salzuflen, die hiesigen Stadtwerke, der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (ADFC) sowie der Bund-Ortsgruppe Bad Salzuflen (Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland) gemeinsam ein abwechslungsreiches Programm entwickelt. In dieser Woche werden wieder zahlreiche Aktivitäten rund um das Thema Mobilität angeboten, innovative Verkehrslösungen erprobt und kreative Konzepte für eine nachhaltige Mobilität in Kommunen vorgestellt. Dadurch demonstrieren Städte sowie deren Bürgerinnen und Bürger, dass nachhaltige Mobilität nicht nur machbar ist, sondern auch Freude bereitet und sich im Alltag praktisch umsetzen lässt.

Besondere Highlights in der Kurstadt sind die vergünstigte Ausleihe von Fahrrädern an der Tourist-Info im Kurgastzentrum, der Rollator-Tag der Stadtwerke Bad Salzuflen mit Bus-Training und eine ebenfalls vergünstigte Codierungsaktion des ADFC im Rahmen des Kiliansfestes – unterstützt vom städtischen Fachdienst Umwelt und Klimaschutz. Zum Abschluss der Woche werden die Preise des Stadt- und Schulradelns 2024 im Kurpark durch Bürgermeister Dirk Tolkemitt vergeben.

Während der gesamten Mobilitätswoche können Bürgerinnen und Bürger zu ***ermäßigten Tarifen ein blaues City-Rad oder ein E-Bike an der Tourist-Info*** (Parkstraße 20) ausleihen. Die Kosten betragen lediglich fünf Euro pro Tag für ein City-Rad und 15 Euro für ein E-Bike (mit Salzuflen-Card). Als besonderes Extra erhalten Nutzerinnen und Nutzer bei einer Ausleihe von mindestens vier Tagen zusätzlich ein Fläschchen Salz als Geschenk.

Am 17. September (Dienstag) 2024 findet parallel zum Wochenmarkt der ***Rollator-Tag der Stadtwerke*** an der Steege statt. Neben Informationen und Service steht dabei auch der sichere Umgang beim Ein- und Ausstieg und der Fahrt mit dem Stadtbus im Mittelpunkt. Das Kiliansfest in Schötmar wird am Samstag (21. September 2024) von 9 bis 15 Uhr um eine attraktive Aktion bereichert: Der ***ADFC bietet die Codierung von Fahrrädern*** zu einem vergünstigten Preis von nur fünf Euro an – die Differenz zum regulären Preis übernimmt die Stadt Bad Salzuflen.

#### **Zum Abschluss: Preisverleihung Stadt- und Schulradeln**

Den symbolischen Abschluss der Mobilitätswoche bildet am Sonntag (22. September 2024) um 11 Uhr im Kurpark die Preisverleihung an die erfolgreichsten Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Stadt- und Schulradelns. Hierbei werden die Gruppen und Einzelpersonen ausgezeichnet, die in den 21 Tagen der Aktion die meisten Kilometer zurückgelegt haben. Zudem dürfen sich die Teilnehmenden auch in diesem Jahr auf eine Verlosung mit tollen Sachpreisen freuen. Im Rahmen des „Schulradelns“ winken den drei Klassen mit den meisten erradelten Kilometern Preisgelder von bis zu 450 Euro für die Klassenkasse.

Stadt Bad Salzuflen  
Christian M. Meinardus  
- Büro des Bürgermeisters -  
Fon: 05222 952-961  
c.meinardus@bad-salzuflen.de  
www.bad-salzuflen.de